

Titel: Zukunft Klostergelände Ramin
Einreicher: Sebastian Lange Fraktion DIE LINKE

Federführung: Fraktion DIE LINKE	Datum: 02.12.2019
Bearbeiter: Lange, Sebastian	

Einreicher: Herr Lange

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

Wie ist der Sachstand bei den Bemühungen der Stadtverwaltung das Klostergelände in Ramin zu entwickeln bzw. einer Nutzung zuzuführen?

Begründung:

Die Hansestadt Stralsund ist Eigentümer des Geländes, welches sich in einem sehr schlechten Zustand befindet.. Aus der Presse war zu entnehmen, dass dort Bewegung in der Sache ist.